

# A MANO

de Julián Sáenz-López e Izaskun Fernández

**LA COMPAÑÍA.** La Compañía El Patio nace de la necesidad de acercar al público historias que surgen de su emoción ante lo cotidiano. Esta búsqueda ha llevado a sus integrantes a refugiarse en los objetos y en la vida de los mismos, en el pequeño formato, en el barro, en sus propias manos.

**LA OBRA.** *A mano* es una historia contada con barro, con un pequeño personaje con un enorme deseo de escapar, un escaparate y sus inquilinos, una historia de amor, una historia de pequeños fracasos, un torno, una taza que respira, dos personas animosas, una diminuta alfarería y cuatro manos que juegan...

Esta pieza escénica, que aúna la cerámica y el teatro, ha recibido el premio Drac D'or de las Autonomías de la Fira de Titelles de Lleida 2013, el Premio FETEN 2013 al mejor espectáculo de pequeño formato y el premio del Público del Festival de Teatro de Calle y Patio Encinart 2012.

## EL PATIO

Dramaturgia, dirección, iluminación e  
Interpretación: Julián Sáenz-López e Izaskun Fernández

títeres de cerámica y actores / más de 6 años / 45 min

diciembre / domingo 15 / 12.00 y 13.15 h



El público se sentará  
en el escenario.  
Sólo se permite la entrada  
de un adulto por niño/a

Aforo limitado